



El motoclub 7 vidas de Valladolid reparte juguetes entre los niños ingresados en el Río Hortega

La recogida, que ha sido posible gracias a la colaboración del hospital y de Sacyl, se llevó a cabo el sábado 21 de diciembre

Sábado, 4 de enero 2025, 19:46

Miembros del Motoclub 7 vidas han repartido estos días entre los niños ingresados en el Hospital Pío del Río Hortega de Valladolid los juguetes recolectados entre los donantes el pasado sábado 21. Cada niño ha recibido un juguete en función de su edad y sus gustos.

«Pablo, Catalina, Hugo, Valeria y muchos otros han recibido con una sonrisa los juguetes que les hemos entregado. Lo importante es que ha habido juguetes para todos», explicaron los promotores de esta iniciativa del club motero.

Con la participación del también motoclub Project Rider de Valladolid, 7 Vidas motoclub organizó una recogida de alimentos y ropa solidaria para apoyar a las víctimas de la dana en Valencia.

VÍDEO:

<https://www.elnortedecastilla.es/valladolid/motoclub-vidas-valladolid-reparte-juguetes-ninos-ingresados-20250104194617-nt.html>